

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, Segala Puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Karena atas Rahmat dan ridha-Nya sehingga penyusunan penulisan skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya dengan judul **Transparansi Pengelolaan Dana Desa Di Kabupaten Enrekang (Kasus Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Di Desa Mata Allo)**. Skripsi ini merupakan tugas yang harus diselesaikan oleh mahasiswa prodi Administrasi Pembangunan Negara di Politeknik STIA LAN Makassar yang bertujuan untuk memenuhi Satuan Kredit Semester (SKS) Delapan atau tugas akhir serta persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana.

Dalam proses penyelesaian ini, sungguh merupakan perjuangan yang Panjang bagi penulis. Banyak kendala yang penulis hadapi, namun berkat kemauan dan kerja keras serta Doa dan bantuan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Selesaiannya skripsi ini merupakan sebuah pengorbanan yang berat bagi penulis dalam menelusuri referensi referensi yang ada di lapangan, semua ini memerlukan kesabaran yang kuat serta dengan adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang bersimpatik atas penyelesaian skripsi ini.

Dari partisipasi berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung maka dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunianya, serta semua pihak yang membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi. Ucapan terima kasih yang ditujukan kepada :

1. Keluarga yang telah memberikan arahan, doa, serta dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Sulaman Fattah, M., Si Selaku Direktur Politeknik Stia Lan Makassar.
3. Bapak Ramli S., Sos., m.,Si Selaku pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan kepada penulis ditengah kesibukannya.
4. Bapak Dr. Alam tauhid Syukur. M.Si selaku penasehat Akademik yang senantiasa mendukung, memberikan arahan serta nasihat positif kepada penulis selama perkuliahan sampai pada penyusunan tugas akhir.
5. Bapak Ramli S., Sos., M.Si selaku ketua Prodi Sarjana Terapan Administrasi Pembangunan Negara
6. Teman-teman dari jurusan Administrasi Pembangunan Negara kampus Politeknik Stia Lan Makassar terutama di kelas APN 8B yaitu (Anita Cayla, Dhea Amanda, Yoan Yolanda, Nurul shafira aulia, jusmawati yahya, Nabila Faradillah, ummu kalsum) dan teman teman APN 8B yang lain yang telah memberikan bantuan, semangat dan kritikan yang bersifat membangun mulai dari penyusunan laporan magang hingga penyusunan tugas akhir dan terima kasih atas kebersamaanya selama masa perkuliahan berlangsung.
7. Kakak kakak senior di kampus Politeknik Stia Lan Makassar yaitu kak Nunu yang selalu bersedia memberikan bantuan dan saran dalam penulisan tugas akhir ini.
8. Kepada seluruh Aparat atau Staf kantor desa mata allo yang telah meluangkan waktunya dalam pemberian data kepada penulis
9. Seluruh masyarakat yang ikut serta dalam pemberian informasi terkait penelitian yang dilakukan oleh penulis .

Secara khusus, penulis mengucapkan rasa terima kasih yang begitu besar kepada ibu saya tercinta serta kakak dan adik yang dengan sangat tulus telah mendoakan serta memberikan dukungan penuh dalam segala sehingga saya bisa sampai dititik ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan Skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan baik dalam redaksi atau struktur kata yang dipilih. Karena hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan, pengetahuan, dan pengalaman yang penulis miliki. Akhir kata, penulis mengharapkan agar proposal ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan seluruh pihak yang terlibat agar dapat menambah wawasan dan pengetahuannya terkait dengan proposal ini.

Makassar, 24 Juli 2023

Nur Inda Sari